

10 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADA FLOR DE MARÍA GUIRAO AGUILAR.
PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "BIENVENIDA LA NUEVA ERA DE CHIAPAS".

Con su venia diputado presidente y mesa directiva, compañeros y compañeras legisladores, señoras y señores representantes de los medios de comunicación, amigas y amigos que nos siguen a través de las diversas plataformas y redes sociales muy buenos días tengas todas y todos. El pasado domingo 8 de diciembre quedó inscrita en el gran libro de la historia de Chiapas, una de las páginas más brillantes de nuestra democracia ante esta soberanía rindió protesta de ley como gobernador constitucional del Estado el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, un chiapaneco ejemplar que viene del pueblo y se debe al pueblo de Chiapas. Un aliado y amigo que sabrá poner en alto el nombre de Chiapas y que segura estoy va cumplir con el humanismo transformador que revoluciona toda conciencia, en redes sociales progresistas estamos de acuerdo que con el pueblo todo y sin el pueblo nada, que esta sabia y noble tierra siempre nos ha merecido y nos merecerá el mayor de nuestros compromisos y esfuerzos. Durante el proceso electoral del 2023-2024 decidimos unir nuestro camino con la alianza que postuló al Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. No, nos equivocamos porque el nuevo gobernador de Chiapas, viene del pueblo mismo y con el pueblo estoy segura que estará hasta el último día de su mandato. El 2 de junio del 2024, también quedó inscrito para siempre en la memoria de esta tierra milenaria, porque 8 de cada 10 chiapanecos en las urnas se pronunciaron a favor de un hombre excepcional para encabezar la transformación profunda de Chiapas, para encabezar la transformación de un hombre que provenía de la añeja clase política y que no provenía de los cotos tradicionales del poder, se trataba sencillamente de un ciudadano que todos los días de su vida ha luchado para ganarse un prestigio moral, profesional y político y así ponerlo al servicio de las más sentidas causas de todos, las y los chiapanecos. El Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, se ganó la confianza del pueblo a pulso, pues un millón 866 mil sufragios fue el alcance de su llamado a abrir nuestra conciencia al Jam Ach'Ulel... Una forma diferente de hacer política con base en la historia, la cultura y el saber milenario de los pueblos originarios, un conjunto de valores para que los chiapanecos seamos mejores personas y con ello, tracemos el más poderoso horizonte de la paz y seguridad. Jam Ach'Ulel... ajustó a la hora de nuestro tiempo, la era de la unidad y reconciliación entre todas y todos los chiapanecos y es un gusto decirlo, hoy Chiapas, está entrando a una nueva era, camino a la certeza y a la tranquilidad que tanto anhela nuestro pueblo, pero por igual Chiapas ya camina con rumbo a vencer grandes desafíos y terminar de resolver problemas añejos. El

llamado para todos los ciudadanos, órdenes de gobierno y poderes públicos no admite equívoco, unidad y reconciliación para la paz, el crecimiento y el bienestar. En Redes Sociales Progresistas estamos conscientes de esa responsabilidad y desde esta soberanía popular cumpliremos con lo que nos corresponde con leyes justas y políticas públicas que sean efectivas, de beneficio al pueblo. En Redes Sociales Progresistas decimos sí, al Chiapas de seguridad y paz del Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, con inteligencia policial, investigación, coordinación, colaboración y cero impunidad al delito. Vamos con su plan de seguridad, de desarrollo económico, industrial y de especial atención a la Frontera Sur. Desde este congreso al igual que nuestro gobernador decimos que “En Chiapas no hay derecho al miedo”, porque “En Chiapas bien lo dijo, la ley se va a aplicar”. Nos sumamos al combate a toda forma de violencia de género, porque sin mujeres seguras no hay nueva era. En Redes Sociales Progresistas nos pronunciamos por el Chiapas de la educación, con la cruzada contra el analfabetismo, apostamos al Chiapas de la chiapanequidad y del fomento incluyente a las culturas, a las artes y también las tradiciones, nuestro partido dice sí a la nueva era de Chiapas. Honorable Asamblea: Con esa fuerza y convicción, refrendamos nuestro compromiso de seguir caminando al lado del Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, para que la paz vuelva a reinar en cada rincón de Chiapas, Dios bendiga a Chiapas. Es cuanto, muchas gracias.